

La esperanza es rosa



Lorena Ruiz (izq) con su perrito Toby. La acompaña Kattia Carvajal. ANA LUCÍA RODRÍGUEZ

◆ **WENDY MATA**
wendy.mata@lateja.co.cr

Las lágrimas se colaban entre las palabras de doña Lorena Ruiz mientras contaba que ha luchado a más no poder para no dejarse vencer por el cáncer.

Hace cinco años el médico le dijo que tenía cáncer en su pecho izquierdo por lo que fue operada un año después.

A sus 59 años no le pasa por la mente rendirse porque sus ganas de vivir son más fuertes que cualquier otra cosa.

“Estoy en constante chequeo médico por lo grave que ha sido mi caso, pero no me rindo”, comentó esta vecina de Hatillo 5.

Miles de historias como la de doña Lorena se unieron este domingo en la caminata contra el cáncer organizada por la Fundación Dra. Anna Ross.

Este año fue la edición número once. La salida fue a las 8 a. m. de Torre Mercedes, en paseo Colón, para finalizar en la estatua de León Cortés, en La Sabana.

Las participantes, tanto pacientes como familiares, caminaron como una forma de mantener viva la esperanza.

Así lo hizo doña “Lore”, quien ha tenido que sacar fuerzas en momentos en los que siente que el mundo se le derrumba.

“Después de la operación pasé una semana sin verme la cicatriz,

■ CREO QUE...



ANA MIRANDA CORONADO
ANA LUCÍA RODRÍGUEZ

“No hay que tener cáncer para estar hoy aquí, sino amor y solidaridad”

pero un día me estaba bañando y accidentalmente me la vi, ese quedó como uno de los momentos más duros de mi vida”, agregó muy conmovida.



Mercedes Peñas conoce de cerca el cáncer de mama, porque su hermana lo padece. A su lado su hija Inés Solís. ANA RODRÍGUEZ



Los ticos le marcaron el paso a la esperanza. ANA LUCÍA RODRÍGUEZ

“Cuando me dijeron que tenía cáncer lo primero que pensé fue ‘me voy a morir’, pero he aprendido a vivir el hoy. Alguien me dijo que yo estoy muy joven y tengo mucho que dar, eso sumado al apoyo de mi familia y la ayuda de Dios, no me dejaron rendirme y esta vez no será la excepción”, aseguró esta luchadora.

Toby, su perrito schnauzer, se

apuntó para darle “full” apoyo y en media caminata conoció a doña Kattia Carvajal, otra guerrera del cáncer de mama, con la que hizo amistad.

En La Sabana los asistentes disfrutaron buena música con grupos nacionales y el mensaje de la primera dama, Mercedes Peñas, quien enfatizó en la importancia de realizarse el autoexamen.